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“嘉定片林（娄塘段 ）”开发启动
    本报讯 8月28日，嘉定工业区与上海
沈记企业举行“‘嘉定片林（娄塘段）’项目签
约仪式”，占地6000多亩的嘉定片林开发建
设工程全面启动。这是上海市首个通过吸纳
社会资金参与城市生态林建设项目，也是面
积最大的城市生态林项目。区领导金建忠、
花以友、沈永泉、邵林初、陆圣乃，上海市林

业局以及上海沈记企业领导出席签约仪式。
    区长金建忠在仪式上指出，嘉定片林是
北部先进制造业基地的重要组成部分，它的
建设对于改善全区生态环境具有重大意义，
也有利于促进嘉定新城的建成。他要求沿片
地区积极配合开发方施工建设，使嘉定片林
建设成为一流的城市生态林。

    据悉，嘉定片林将由水生植物、湿地植
物、灌木、高大乔木等多品种树种组合呈多
层次、多结构的生态园林，片林内还将引进
国际优良树种并建设高科技植物育种研究
基地。片林建成后，具有休闲旅游、健身疗
养、水上植物、原生湿地等多种服务功能。
    鄢春生
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    本报讯  按照
中央和上海市的工
作部署，嘉定区于
近期开展了以 “两
放心、一整治”（食
品放心工程、药品
放心工程、“毒鼠
强”专项整治）为主

要内容的整顿和规
范市场秩序活动，
并取得阶段性成
果。8月26日，区
政府就进一步推进
此项工作召开会
议，要求各级政府
和有关职能部门，
高度重视这项关系
到人民生命财产安
全的工作，采取更
有效、更严厉的措
施，规范市场秩序，
保障人民利益。区
委常委、副区长花
以友，副区长夏以
群、贝晓曦、邵林初
出席会议并讲话。
    据悉，前一段
整顿和规范工作的
主要内容有：对全
区42家农贸市场
进行全面检查，发
现 1/3市场的卫
生、管理等方面需
不同程度的整改；
开展餐饮业专项整
治，检查245户，要
求限期整改32户；
对全区120家学校
食堂进行专项检
查，发现30家幼儿园、11家中小学校
食堂未达标；开展药品、医疗器械专项
检查，查处违法案件28起，销毁价值
69万元的假劣药；专项检查全区农村
卫生室、工厂保健站、希望小学卫生
室，发现无证营业和使用过期、失效药
品现象较为普遍；重点对蔬菜、瓜果农
药残留、生猪“瘦肉精”、市级商品鱼基
地水质进行检测和监测，抓好源头监
管；对全区20个集贸市场开展剧毒鼠
药和高毒农药的专项整治，未发现违
法经营“毒鼠强”等违禁剧毒杀鼠剂的
现象。    鄢春生

入秋气温居高 中秋市场低迷
    离中秋节还有十多天，与中秋有关的商品
已摆上柜台，但销售状况和往年有所不同，由
于入秋后气温仍居高不下等众多原因，市民中
秋节前的消费热不起来，总体呈现低迷态势。
    高扬商厦今年引进的月饼品种多达
200多种，但始终是看的人多，买的人少，平
均每天的销售额仅在5、6万元，比去年下降
近30%。乐购超市的情况也大同小异，8月5
日月饼上市至8月27日，销售额仅40多万
元，未达到商家预期目标。
    据业内人士分析，除了今年的中秋节与

国庆节相隔时间较长、节日效应不明显外，
今年的中秋正处于“秋老虎”发威之时，消费
者对甜品兴趣不大，也是月饼难销的一个重
要原因。此外，“月饼票”取消后，团体消费也
受到抑制。预计今年嘉定中秋月饼的销量将
比去年同期减少2成。
    “非典”过后，消费者在月饼的选购上已
不只注重包装，而对保质期、生产日期等食
品卫生和自身健康等问题也更加关注。此
外，一些低脂、低糖、口感清爽的月饼也成了
消费者的新宠。

    与此同时，包装精美的水果篮也受到消
费者的欢迎。乐购超市特意引进了品种繁多
的热带水果，制成水果篮，虽然价格比普通
水果略贵一些，但销售势头良好，几乎都被
抢购一空。在高扬商厦，水果篮销量每天也
达到50只之多。
    毛豆、芋艿等商品，由于时令性较强，目
前销量与往日持平。各大饭店中秋当天的订
坐率也几乎为零。有关人士分析，中秋市场
消费的旺季仍未到来，预计节前一个礼拜左
右，将出现真正的消费高峰。    孙凌

记者见闻

迎接新学期 做好新准备
    开学在即，嘉定街头的文具
店、书店生意火爆了起来，店堂里
挤满了为新学期采购学习用品、
书籍的学生和家长。
    在新华书店嘉定清河路门市部内，记者看
到“中小学教辅”这几排书架旁，多是一些学生
家长在挑选教辅读物，卖的最好的是华东师范
大学出版社的《一课一练》和二十一世纪出版
社的《新编小学同步模拟试解》，单这2套书每
天就可以卖到200多本。正在购买《一课一练》
的李女士说，她看重华东师范大学的牌子，从
去年起就开始购买此书。另外，书价合理也是
她选购此书的原因之一。据书店营业员介绍，
现在书店还未真正到售出教辅书的旺季，9月
1日开学后的半个月内，教辅书的日销售额将
占书店日总销售额的大半以上。

    和书店一样，各文具店的
销售情况也很好。塔城路一家
文具店打出了 “凡学生购买文

具用品，打8.5折”的招牌，吸引了不少的学
生、家长。店里的笔记本包装十分精美，纸张质
量也很好，学生族偏爱价格在5～6元、印有卡
通图案的软抄本，有的学生甚至一次就购买
10本。在乐购超市，一位正在挑选书包的邵先
生说，他觉得这里的书包质量不错，价格也合
理，下次会带女儿一起来挑选。一些专卖品牌
书包的店生意也很好，“阿迪达斯”的书包价格
虽偏高，但几乎都卖空了。另外购买“文曲星”、
“好易通”电子辞典的学生也很多，价格300元
左右的电子辞典最受学生们欢迎。乐购超市的
店员说，买电子辞典时，很多家长更看重辞典
的词汇量及字词解释的准确度。    翟芳华

市场扫描

图片新闻
    今年5月23
日开工建设的法国
欧尚超市 （嘉定
店），规划营业面积
达 17000多平米。
现该超市已完成结
构封顶，进入水、
电、消防等设施的
安装阶段，预计将
于年内开始试营
业。
    图为正在施工
中的欧尚超市 （嘉
定店）。
    孙凌 摄影报道
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    本报讯投资近亿
元新建、占地150亩的
上海二手车市场工程已
全面完工，目前正在紧
张地内装修，预计将于
9月底投入使用。届时，
原上海二手车市场将搬
迁至此。这一项目也将
是上海国际汽车城开工
建设以来首个建成使用
的功能性项目。
    汽车城核心贸易
区内的新上海二手车
市场，位于墨玉南路和
南安路的交叉路口，于
2002年8月底开工建
设，建筑总面积27000
平方米，西区以拍卖交
易楼为中心；中区是二
手车经营主体部分，有
交易办证综合楼和9
组经营楼；东区设有车
辆评估和检测用房。它
的建成，为日趋繁荣的
二手车交易提供了更
加便利的交易环境。
    据悉，上海二手车
交 易市场成立以来，交
易量年增幅超过30%，
占全市交易量的40%，

成为全市二手车交易市场的“龙头老大”。今
年1-7月，上海二手车市场交易量和交易额
分别为33215辆和13.87亿元，比上年同期分
别增长44%和12%，并分别占全市交易总量
和总额的42%和32%，其中交易量增幅高于
全市平均增幅20个百分点。预计今年全市二
手车交易总量将超过 13万辆，整个交易规模
将比成立二手车市场前翻一番。
    上海二手车市场交易不断创出新高，得
益于该市场创立并实施的 “四个规范”（规范
办证、规范评估、规范收费、规范税收）管理运
作模式。一方面，通过实施机动车登记制度和
切实加强交易车辆验证、查询工作，确保了市
场内无“盗抢车、走私车、拼装车、报废车”；另
一方面，私车消费政策和交易环境的进一步
改善，也促进了交易增长，私人二手车消费已
占私车购买量的半壁江山。  鄢春生

点击汽车城

嘉定区汽修行业

服 务 规 范
检 测公 正

    本报讯  嘉定区的汽修行业服务规范，检测
公正，市场秩序井然。这是交通部汽车维修市场
检查团检查嘉定汽修行业后所作的评价。8月28
日，检查团一行在嘉定听取了汇报，检查了台帐，
抽查了嘉定光华汽修厂等维修点。
    随着汽车产业的飞速发展，汽修行业也越来
越受到人们的关注。目前，嘉定区已注册的汽车
维修经营户共有680多家，每年要承接各类维修
车辆21万多辆次。近年来，为了规范汽修行业的
市场秩序，提高维修质量，嘉定区汽车维修管理
所作了积极的努力，并取得了显著的成效。去年，
嘉定汽修所被评为上海市汽修行业综合考核第
一名，其中91家汽修经营单位进入上海市汽车
维修行业达标单位，19家企业获得上海市交通行
业“新风窗口”称号。    童燕彬

经 济短波
    8月26日，工商部门根据群众举
报，取缔了位于黄渡镇泥岗村的一个无证
加工月饼的地下作坊，当场查扣无外包装
的月饼500余只，并查扣加工原料面粉
200余斤，豆沙20多公斤。徐凯 满兆龙
    日前，位于安亭镇老街的景观塔建
设破土动工。此塔是安亭镇实事项目中的
景观工程之一，也是老街改造的一个组成
部分。
    景观塔共分九层，总高度52.88米，塔
台宽21.8米。建成后的景观塔将与市级文
物保护的古桥——严泗桥相映衬，与步行
街融为一体，凸现安亭古镇风貌。  赵敏华
    黄渡镇社会救助事务管理所从今年
8月上旬起，对全镇低协保人员进行了一次
重新评估审核。据统计，共有124户低协保
人员由于通过各种途径已上岗就业，黄渡镇
每月将减少支出近3万元救助金。  刘必华

“南部版块”对接中心市区
（上接第1版）
    上海西北物流江桥园区的周益说，两个
“纲要”中对物流园区的建设发展作出了指
导性的论述。物流业是江桥地区第三产业的
龙头，首期开发的2500亩土地正加紧建设物
流园区，该园区建成后，将拥有运输、流通和
信息三大功能，是上海三分之二的陆路物流
的枢纽。
    说到南部地区的发展变化，上海轻纺市
场总经理蔡智平深有感触：“几年前，我到这
里投资时，周围还是一片农田，真没想到才
过了几年，各种商铺、高楼
拔地而起，一派繁荣兴旺
的景象。嘉定区加快南部
地区的城市化进程，这对
发展第三产业是个历史机
遇，对我们投资者来说也

是个绝好的商机。”
    对于抓紧实施两个“纲要”，真新新村街
道丰一社区的居委干部陈先生说，“我街道归
属南部三产综合发展区，其经济发展重心在
第三产业，区委全会后，街道掀起了以曹安商
贸城为主的新一轮开发建设，刚刚破土动工
的曹安国际儿童妇女用品商城就是一个商贸
业亮点。”
    市区导入真新地区的住户刘志昌真切地
感受到了当地的发展速度，他告诉记者，目前
真新地区已聚集了10多家大型批发市场。同

时，街道还非常注重社区
精神文明建设，小区建设
已经达到甚至超过市区的
一些小区的水平，生活在
这里和原来生活在市区已
没什么区别了。  童燕彬


